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Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale
Ai Capigruppo consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Vicario

MOZIONE

Oggetto: Mozione collegata alla Deliberazione PD 370 del 12/06/2012: PISTA CICLOPEDONALE SUL PONTE
DELLA LIBERTA'

 
Gennaio 2011. Incontro pubblico organizzato dal partito PSI in Via Poerio a Mestre.
 
Relatori:
- Ugo Bergamo - Assessore Infrastrutture Comune di Venezia
- Renato Chisso - Assessore Regione Veneto
- Modera: Luigi Giordani - Segretario PSI Venezia
Presenti in sala: oltre 60 persone di cui vari rappresentanti di associazioni.
Ad un intervento dal pubblico specifico l'Assessore Bergamo dice che la pista ciclabile è una priorità in agenda ed

accoglie la disponibilità dell'Assessore Chisso a riguardo a collaborare per la sua realizzazione.
 
18 marzo 2011. Presentazione di un'interpellanza 535 dal titolo " Pista ciclabile che unisce la città: Venezia e

Mestre. Tempi", che chiede all'Ass. Bergamo i tempi per la sua relizzazione. 
 
4 maggio 2011 . Commissione IV del Consiglio. L'assessore Bergamo ( verbale in allegato): " Afferma che

l'Amministrazione comunale dà un'importanza strategica a questa pista. C'è uno studio di fattibilità per una pista a sbalzo
lungo il Ponte della Libertà per un costo stimato di 8- 10 milioni di euro. Si è pensato anche al Project financing. E' stato
commissionato uno studio e nelle prossime settimane si dovrebbero poter avere delle indicazioni architettoniche ma
soprattutto economiche". 

20 maggio 2011. Uscita nella stampa di un Progetto da 20 milioni ( ?!)
23 giugno 2011. Presentazione in Consiglio di un emendamento per l'inserimento della Pista Ciclabile nel Bilancio

di Previsione . Emendamento accompagnato da una Nota Tecnica , qui in calce, che spiega esattamente come e dove
trovare i soldi ( Fondi europei del P.O.R.); Fondi pre- verificati ed in tale data disponibili. 

Emendamento bocciato come tutti quelli dell'opposizione.
Non inserimento della Pista ciclabile nel bilancio 2011 e 2012.
 
RISULTATO: NONOSTANTE LE PROMESSE 2 ANNI PERSI COME SONO PROBABILMENTE PERSI I FONDI

EUROPEI 
 
Si impegna il Sindaco e la Giunta
1. A sentire la Regione Veneto entro 10 gg. per verificare se vi sia ancora disponibilità finanziaria.

Allegati: nota tecnica.
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